

kampai

Peringatan HUT PT Semen Tonasa, 54 Tahun Semen Tonasa Tumbuh dalam Harmoni Terbarukan

HermanDjide - PANGKEP.KAMPAI.CO.ID

Nov 4, 2022 - 12:14



Peringatan HUT PT Semen Tonasa, 54 Tahun Semen Tonasa Tumbuh dalam Harmoni Terbarukan

PANGKEP - Tahun 2022 ini, Semen Tonasa merayakan hari jadinya yang ke-54

tahun. Dalam rangka syukuran atas pencapaian selama lebih dari setengah abad ini, perusahaan persemenan terbesar di Indonesia Timur ini melaksanakan seremoni sekaligus awarding berbagai lomba perusahaan, di Auditorium Kantor Pusat PT Semen Tonasa, Pangkep, Rabu 2 November 2022.

Hadir dalam kegiatan ini Bupati Kabupaten Pangkep Muhammad Yusran Lalogau beserta seluruh forkopimda, Komisaris PT Semen Tonasa Husain Abdullah, Direktur Utama Semen Tonasa Mufti Arimurti, Direktur Keuangan Ginarko Isnubroto, Direktur Produksi Winardi, Direksi Perusahaan Afiliasi PT Semen Tonasa dan pejabat Band 1 Semen Tonasa, para Distributor Semen Tonasa, pimpinan media dan wartawan, pejabat kecamatan dan desa, tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, wartawan perwakilan organisasi massa dan LSM, serta para karyawan dan karyawan PT Semen Tonasa, baik yang mengikuti secara luring, maupun secara daring.

Bupati Kabupaten Pangkep Muhammad Yusran Lalogau dalam sambutannya menyatakan bahwa PT Semen Tonasa selama ini telah banyak memberikan kontribusi kepada Kabupaten Pangkep. "Alhamdulillah sebuah kesyukuran, karena dari dulu sampai sekarang, PT Semen Tonasa selalu berkolaborasi dengan Pemerintah Kabupaten, dan membantu dalam merealisasikan penataan infrastruktur, lingkungan hidup sosial, dan program-program strategis lainnya.

"Bahkan Semen Tonasa menjadi salah satu aktor utama yang berperan dalam masuknya Geopark Maros-Pangkep menjadi UNESCO Global Park. Ini adalah sebuah prestasi, karena merupakan satu-satunya Geopark Dunia dari Sulawesi Selatan. Capaian ini tentu saja bukti sah keberhasilan kolaborasi antara Pemerintah Kabupaten Pangkep dengan Semen Tonasa," lanjut Bupati Pangkep yang akrab disapa MYL tersebut.

Sementara itu, Direktur Utama PT Semen Tonasa Mufti Arimurti menyampaikan komitmennya untuk terus mendukung Pemerintah, baik provinsi maupun kabupaten, serta siap untuk mengembangkan sinergitas dan kolaborasi dengan para pihak. "Semen Tonasa siap untuk menjalankan berbagai kebijakan strategis, dalam rangka membantu menaikkan angka kesejahteraan masyarakat, meningkatkan pembangunan infrastruktur, serta menjalankan praktik bisnis yang profesional, efisien, berorientasi lingkungan, serta sesuai dengan tata kelola perusahaan yang baik."

Di kesempatan yang sama Ari juga menjelaskan makna dibalik tema HUT Semen Tonasa ke-54 Tumbuh dalam Harmoni Terbarukan. "Tema ini merupakan intisari dari keinginan dan cita-cita kami, sekaligus gambaran akan hal-hal yang telah kami laksanakan selama ini. Yaitu, keinginan dan cita-cita kami, untuk dapat membawa PT Semen Tonasa semakin tumbuh dan berkembang. Melalui berbagai kolaborasi dan kerjasama yang harmonis dengan seluruh pemangku kepentingan. Dengan tetap menjaga keselarasan antara kegiatan operasional perusahaan dengan ekosistem sosial dan lingkungan alam." pungkasnya.

Komisaris PT Semen Tonasa Husain Abdullah menambahkan harapannya agar di masa yang akan datang, Semen Tonasa dapat lebih meningkatkan lagi kinerjanya, serta kontribusi dan peran sertanya untuk masyarakat. Termasuk diantaranya, memperkuat kolaborasi dan kerjasama dengan berbagai pihak, serta program inovasi sosial. Ia juga menyatakan dukungannya terhadap

implementasi RDF dan pengelolaan sampah terpadu antara Pemerintah Kabupaten Pangkep dan PT Semen Tonasa.

Dalam seremoni Hari Jadi Semen Tonasa ke-54 ini, juga dilakukan penandatanganan MoU dengan Pemerintah Kabupaten Pangkep tentang Pengelolaan Sampah Terpadu (RDF) serta penyerahan bantuan fasilitas kebersihan ke Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Pangkep, penandatanganan MoU dengan Basarnas Provinsi Sulsel tentang Persiapan dan Penanganan Kondisi Tanggap Darurat, pengumuman TJSJ Award, lomba Testimoni Penerima Manfaat TJSJ, Distributor Award, TPM Award, SGA Award, Champion of AKHLAK, dan pengumuman Innovation Award. (Herman Djide)